

Stark durch eine Mitgliedschaft im Verband Deutscher KonzertChöre

Chöre erfüllen Aufgaben von unschätzbarem Wert. Dies geschieht meist in freier Trägerschaft und mit erheblichen personellen und materiellen Leistungen. Hier günstige organisatorische, wirtschaftliche und künstlerische Rahmenbedingungen zu schaffen, ist Auftrag des VDKC.



Der VDKC stellt den künstlerischen Qualitätsanspruch vor quantitative Gesichtspunkte. Dennoch wünscht er sich weitere überdurchschnittlich gute und insbesondere Spitzenchöre als Mitglieder. Die Zusammenarbeit sollte dabei eng und aktiv sein, denn nur so wird sie gegenseitig den erwünschten Nutzen bringen.

Mehr denn je sprechen gute Gründe für eine Verbandsmitgliedschaft. Chöre sind - wie andere Vereine - unter immer schwieriger werdenden Rahmenbedingungen tätig. Es bestehen kulturelle, gesellschaftliche und politische Zusammenhänge. Aspekte der Verwaltung und Marktwirtschaft, der Ausbildung und Fortbildung, der Beschäftigung und Entlohnung, der Verlage und Urheber werden berührt. Eine erfolgreiche Arbeit ohne Anbindung und Orientierung an einen Verband mit Gleichgesinnten zu vollbringen, ist kaum vorstellbar. In diesem Sinne profitieren Chöre von der Mitgliedschaft im VDKC auf vielerlei Weise.

- [Sieben gute Gründe](#)
- [Dienstleistungen](#)
- [Mitgliedsbeitrag](#)
- [Mitglied werden](#)